



Santiago Creel: "Vamos a ganar con Enrique Vargas"

Después de que el Partido Acción Nacional (PAN) diera a conocer que Enrique Vargas será su candidato para buscar la gobernatura del Estado de México, Santiago Creel dio durante el encuentro con simpatizantes del partido, un discurso para los panistas.

Santiago mencionó que el mismo fue testigo de las dos gobernaturas que sostuvo Enrique en el municipio de Huixquilucan (2016 - 2021) y de su avance en el ámbito político. Así mismo enlistó una serie de nombres de personajes del partido que lo llenan de orgullo como lo son: Mauricio Kuri gobernador de Querétaro, Mauricio Vila gobernador de Yucatán, María Eugenia Campos Galván gobernadora de Chihuahua entre otros.

Así mismo reafirmó estar más que convencido de la decisión del PAN de poner a Enrique como candidato al Edomex. Las elecciones del Estado de México se llevarán a cabo el domingo cuatro de junio del 2023.

"Si allá dividen, acá unimos" declaró para hacer referencia de Morena en Palacio Nacional.

De igual manera, durante su discurso pidió que la oposición siguiera unida para frenar a Morena. Mencionó que se buscará ganar para así rescatar y construir la mayoría en el Congreso Local.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/8/21/santiago-creel-vamos-ganar-con-enrique-vargas-432500.html>